

Buslinien auf dem Prüfstand

Zülpich. Die Schnellbuslinie 98 verbindet Euskirchen mit Düren. Für Oberelvenich und Niederelvenich ist es die einzige Buslinie, die die Orte direkt an den Euskirchener Bahnhof anbindet. Der Kreis Euskirchen überlegt jedoch, ob die Linie so erhalten bleibt. Grund dafür ist die Reaktivierung der Bördebahn mit der geplanten Einführung des Stundentakts zum Fahrplanwechsel im Dezember. Betroffen seien nicht nur die Schnellbuslinie, sondern das gesamte Busnetz im Bereich der Stadt Zülpich, teilt der Kreis mit.

„Das sogenannte Zülpich-Konzept wird derzeit von der Kreisverwaltung entwickelt und mit den Verkehrsunternehmen, der Stadt Zülpich und dem benachbarten Aufgabenträger Kreis Düren abgestimmt“, so der Kreis. Noch sei nichts entschieden, das Ergebnis werde den Gremien des Kreises sowie der Stadt zur Beschlussfassung vorgelegt. Die Stadt Zülpich hat sich bis Redaktionsschluss nicht zu dem Thema geäußert. (jes)